

**Абдикаримова Айгерим Бахытхановна**, магистр педагогических наук, аспирантка Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** aika\_87\_09\_87@mail.ru

**Алексеева Елена Евгеньевна**, учитель математики, аспирантка кафедры теории и методики обучения математике Московского педагогического государственного университета, Муниципальное общеобразовательное учреждение лицей № 1 Павлово-Посадского муниципального района Московской области

**e-mail:** alekseeva.ok@mail.ru

**Алешникова Елена Леонидовна**, учитель русского языка и литературы средней общеобразовательной школы № 1840 г. Москвы, методист методической лаборатории русского языка и литературы Московского института открытого образования, аспирантка кафедры методики преподавания русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** elena-aleshnikova@yandex.ru

**Бабина Галина Васильевна**, кандидат педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой логопедии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** galinav@inbox.ru

**Баева Наталья Владимировна**, аспирантка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** nv.baeva@yandex.ru

**Бакулина Марина Эдуардовна**, заместитель директора по воспитательной работе МБОУ Одинцовская гимназия № 7, соискатель кафедры управления образовательными системами факультета повышения квалификации и профессиональной переподготовки работников образования Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** mbakylina-f7@mail.ru

**Башанаева Гулизар Гаджиевна**, кандидат психологических наук, доцент кафедры общей и практической психологии Московского городского педагогического университета

**e-mail:** gulizar1611@mail.ru

**Безбородова Мария Александровна**, кандидат психологических наук, доцент кафедры английского языка гуманитарных факультетов Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** purity2002@mail.ru

**Богомолова Галина Николаевна**, кандидат педагогических наук, доцент Липецкого государственного педагогического университета, член-корреспондент Международной академии наук педагогического образования

**e-mail:** lipetskpedagog@mail.ru

**Боженкова Людмила Ивановна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры теории и методики обучения математике, заместитель декана по научной работе математического факультета Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** krasel1@yandex.ru

**Василенко Алевтина Викторовна**, кандидат педагогических наук, доцент, заведующая научно-методической лабораторией педагогических технологий Благовещенского государственного педагогического университета,

докторант Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** alya\_star@pisem.net

**Владимирова Анна Николаевна**, аспирантка Московского государственного областного социально-гуманитарного института

**e-mail:** anvladimirova@yandex.ru

**Высоцкая Полина Андреевна**, аспирантка кафедры высшей алгебры, элементарной математики и методики преподавания математики Московского государственного областного университета

**e-mail:** vap512@mail.ru

**Горохова Анна Владимировна**, кандидат исторических наук, докторант кафедры истории Древнего мира и Средних веков исторического факультета Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** uncvpo@yandex.ru

**Давыдова Екатерина Александровна**, учитель иностранного языка Рышковской средней общеобразовательной школы, соискатель кафедры методики преподавания иностранных языков Курского государственного университета

**e-mail:** davidov.kate@yandex.ru

**Дейкина Алевтина Дмитриевна**, доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой методики преподавания русского языка

**e-mail:** 4adina@mail.ru

**Делянов Владимир Александрович**, кандидат педагогических наук, преподаватель кафедры математического анализа и геометрии Московского государственного областного университета

**e-mail:** nash-dom7@mail.ru

**Ершова Наталья Юрьевна**, кандидат физико-математических наук, доцент кафедры информационно-измерительных систем и физической электроники, заместитель декана физико-технического факультета по учебной работе Петрозаводского государственного университета

**e-mail:** ershova@karelia.ru

**Есенина Екатерина Юрьевна**, кандидат педагогических наук, ведущий научный сотрудник Центра профессионального образования Федерального института развития образования, г. Москва

**e-mail:** kate604@yandex.ru

**Ефремова Екатерина Михайловна**, старший преподаватель кафедры лексики английского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** em.efremova@m.mpgu.edu

**Жулькова Наталья Викторовна**, учитель химии МБОУ СОШ № 53 г. Ульяновска, аспирантка кафедры неорганической химии и методики преподавания химии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** nerakhtina@yandex.ru

**Забрамная София Давыдовна**, кандидат педагогических наук, профессор кафедры олигофренопедагогики Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** julikos@mail.ru

**Завалишина Лия Викторовна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры лексики и фонетики немецкого языка, заместитель декана по воспитательной работе

факультета иностранных языков Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [liya-zavalishina@yandex.ru](mailto:liya-zavalishina@yandex.ru)

**Загрекова Лилия Васильевна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры общей педагогики Нижегородского государственного педагогического университета  
**e-mail:** [Rada0103@yandex.ru](mailto:Rada0103@yandex.ru)

**Землянская Елена Николаевна**, доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой педагогики начального обучения Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [Enz\\_888@mail.ru](mailto:Enz_888@mail.ru)

**Иванова Алина Александровна**, аспирантка кафедры теории и истории социологии Московского педагогического государственного университета  
**Тел.:** +7 916 423 8217

**Ильин Аким Васильевич**, аспирант кафедры истории, истории культуры и музееведения Института культурологии и музееведения Московского государственного университета культуры и искусств  
**e-mail:** [akim\\_ilin@mail.ru](mailto:akim_ilin@mail.ru)

**Кашук Светлана Михайловна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры западноевропейских языков и методики их преподавания Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [ksm1@bk.ru](mailto:ksm1@bk.ru)

**Кирикович Татьяна Евгеньевна**, кандидат педагогических наук, доцент Пермского государственного гуманитарно-педагогического университета  
**e-mail:** [kirikov88@rambler.ru](mailto:kirikov88@rambler.ru)

**Коваленко Татьяна Владимировна**, соискатель кафедры социальной педагогики и социальной работы Омского государственного педагогического университета, учитель начальных классов негосударственного образовательного учреждения «Центр образования и развития», г. Омск  
**e-mail:** [kovalenko-tatyana1979@mail.ru](mailto:kovalenko-tatyana1979@mail.ru)

**Королев Александр Сергеевич**, кандидат исторических наук, доцент, докторант кафедры истории России Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [uncvpo@yandex.ru](mailto:uncvpo@yandex.ru)

**Костенкова Юлия Александровна**, кандидат педагогических наук, профессор кафедры олигофренопедагогики Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [julikos@mail.ru](mailto:julikos@mail.ru)

**Кузнецов Юрий Алексеевич**, доктор физико-математических наук, профессор, заведующий кафедрой математического моделирования экономических систем Нижегородского государственного университета им. Н. И. Лобачевского  
**e-mail:** [Yu-Kuzn@mm.unn.ru](mailto:Yu-Kuzn@mm.unn.ru)

**Кулдаветова Ольга Эмилевна**, магистр кафедры информационно-измерительных систем и физической электроники физико-технического факультета Петрозаводского государственного университета  
**e-mail:** [oemilevna@yandex.ru](mailto:oemilevna@yandex.ru)

**Лазареску Ольга Георгиевна**, доктор филологических наук, профессор кафедры русской литературы Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [lazarescu@inbox.ru](mailto:lazarescu@inbox.ru)

**Лобашев Валерий Данилович**, кандидат педагогических наук, доцент Карельской государственной педагогической академии  
**e-mail:** [ronaf@mail.ru](mailto:ronaf@mail.ru)

**Лобашев Игорь Валерьевич**, проект-менеджер в области обслуживания социальных сетей Карельской государственной педагогической академии  
**e-mail:** [ronaf@mail.ru](mailto:ronaf@mail.ru)

**Лопатина Светлана Сергеевна**, преподаватель кафедры гуманитарных основ государственной службы Сибирского института управления – филиала Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте РФ; соискатель кафедры управления образованием факультета повышения квалификации и профессиональной переподготовки работников образования Новосибирского государственного педагогического университета  
**e-mail:** [sveta-05.04@mail.ru](mailto:sveta-05.04@mail.ru)

**Любимов Александр Константинович**, доктор физико-математических наук, профессор, декан механико-математического факультета, заведующий кафедрой теории упругости и пластичности Нижегородского государственного университета им. Н. И. Лобачевского  
**e-mail:** [ljubimov@mm.unn.ru](mailto:ljubimov@mm.unn.ru)

**Маврина Ирина Андреевна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры социальной педагогики и социальной работы Омского государственного педагогического университета  
**e-mail:** [kovalenko-tatyana1979@mail.ru](mailto:kovalenko-tatyana1979@mail.ru)

**Малинина Ирина Сергеевна**, учитель математики и информатики ГБОУ СОШ № 316 г. Москвы, аспирантка кафедры методики преподавания математики Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [oblachko-7@yandex.ru](mailto:oblachko-7@yandex.ru)

**Малкерова Мария Александровна**, аспирантка кафедры лексикологии английского языка Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [o-c-2@yandex.ru](mailto:o-c-2@yandex.ru)

**Малышенко Николай Геннадьевич**, аспирант института менеджмента и экономической безопасности Российского государственного профессионально-педагогического университета, г. Екатеринбург  
**e-mail:** [Nikmalish@mail.ru](mailto:Nikmalish@mail.ru)

**Мартыненко Наталья Анатольевна**, старший преподаватель кафедры машиноведения факультета технологии и предпринимательства Московского педагогического государственного университета  
**e-mail:** [natamartynenko60@mail.ru](mailto:natamartynenko60@mail.ru)

**Марченко Марина Германовна**, преподаватель теоретических дисциплин детской музыкальной школы № 98 г. Москвы и Военного института (военных дивизионов) военного университета, аспирантка Московского государственного института музыки им. А. Г. Шнитке  
**e-mail:** [marmarger@mail.ru](mailto:marmarger@mail.ru)

**Назаров Алексей Иванович**, доктор педагогических наук, доцент, заведующий кафедрой общей физики физико-технического факультета Петрозаводского государственного университета

**e-mail:** anazarov@petsru.ru

**Нестерова Татьяна Николаевна**, старший преподаватель кафедры информатики и вычислительной техники, соискатель кафедры математического анализа Мордовского государственного университета им. Н. П. Огарева, г. Саранск

**e-mail:** nesterovatn79@mail.ru

**Никитина Анна Михайловна**, учитель русского языка и литературы ГБОУ СОШ № 1211, г. Москвы, соискатель кафедры риторики и культуры речи Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** am-nikitina@rambler.ru

**Павлова Алина Абрамовна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры машиноведения факультета технологии и предпринимательства Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** kupava22@yandex.ru

**Полетаева Майя Игоревна**, аспирантка кафедры методики преподавания иностранных языков Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** mipoletaeva@mail.ru

**Портнова Ольга Александровна**, заместитель заведующего по учебно-воспитательной работе профессионального училища № 3, г. Калуга, аспирантка Калужского государственного университета имени К. Э. Циолковского

**e-mail:** helgarf@gmail.com

**Се Юнхуэй**, аспирантка художественно-графического факультета Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** Xyh19860808@mail.ru

**Семенов Алексей Валерьевич**, кандидат физико-математических наук, доцент кафедры математического моделирования экономических систем Нижегородского государственного университета им. Н. И. Лобачевского

**e-mail:** Yu-Kuzn@mm.unn.ru

**Ситниченко Марина Ярополковна**, кандидат педагогических наук, профессор кафедры педагогики начального обучения Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** navigare2006@yandex.ru

**Соколов Владимир Михайлович**, доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой педагогики и управления образовательными системами Нижегородского государственного университета им. Н. И. Лобачевского

**e-mail:** vmsokolov@rambler.ru

**Теучеж Фатима Аслановна**, ассистент кафедры арабского и вторых иностранных языков Адыгейского государственного университета, аспирантка Адыгейского государственного университета

**e-mail:** raksimus@bk.ru

**Троицкая Ираида Ивановна**, Театр юного зрителя, педагог дополнительного образования лицея № 8, г. Нижний Новгород

**e-mail:** Rada0103@yandex.ru

**Фидченко Ольга Владимировна**, кандидат исторических наук, доцент, докторант кафедры культурологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** f.antares@yandex.ru

**Хадидже Таваколи**, аспирантка кафедры русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** saba62@mail.ru

**Ходякова Лия Александровна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры методики преподавания русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** yuanyang@yandex.ru

**Чадина Юлия Александровна**, методист методической лаборатории русского языка и литературы Московского института открытого образования, аспирантка кафедры методики преподавания русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** 4adina@mail.ru

**Чучаев Иван Иванович**, кандидат физико-математических наук, доцент, заведующий кафедрой математического анализа Мордовского государственного университета им. Н. П. Огарева, г. Саранск

**e-mail:** mathan@mrsu.ru

**Шиганова Юлия Дмитриевна**, учитель начальных классов специальной (коррекционной) начальной школы – детского сада V вида № 1708 г. Москвы, аспирантка кафедры логопедии Московского городского педагогического университета

**e-mail:** u.d.shiganova@inbox.ru

**Штыков Алексей Сергеевич**, преподаватель кафедры информационно-измерительных систем и физической электроники физико-технического факультета, директор Центра коллективного пользования Петрозаводского государственного университета

**e-mail:** shtykoff@gmail.com

**Яковлева Мария Александровна**, кандидат социологических наук, доцент кафедры теории и истории социологии факультета социологии, экономики и права Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** masha1604@yandex.ru

**Ян Чуньлэй**, аспирантка кафедры методики преподавания русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** yuanyang@yandex.ru

- Abdikarimova A. B.**, Master in Education, Post-Graduate Student, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: aika\_87\_09\_87@mail.ru**
- Alekseeva E. E.**, Mathematics Teacher, Lyceum № 1 Pavlovsky Posad municipal district of Moscow region, Post-Graduate Student of Department of the Theory and Technique of Training of Mathematics, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: alekseeva.ok@mail.ru**
- Aleshnikova E. L.**, Teacher of Russian Language and Literature, Secondary comprehensive school №1840, Moscow, Moscow Institute of Open Education, Methodologist of Methodical Laboratory of Russian and Literature, Post-Graduate Student of Department of Technique of Teaching of Russian Language, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: elena-aleshnikova@yandex.ru**
- Babina G. V.**, PhD in Education, Professor, Head of Logopedics Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: galinav@inbox.ru**
- Baeva N. V.**, Post-Graduate Student, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: nv.baeva@yandex.ru**
- Bakulina M. E.**, Deputy Director for Educational Work of Odintsovo Gymnasium No. 7, Post-Graduate Student of Department of Management of Educational Systems, Faculty of Training and Retraining of Educators, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: mbakylina-f7@mail.ru**
- Bashanaeva G. G.**, PhD in Psychology, Associate Professor of the Department of Common and Practical Psychology, Moscow City Teachers' Training University  
**e-mail: gulizar1611@mail.ru**
- Bezborodova M. A.**, PhD in Psychology, Associate Professor at the Department of English of Humanitarian Faculties, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: purity2002@mail.ru**
- Bogomolova G. N.**, PhD in Education, Associate Professor of Theory and History of Pedagogics Department, Lipetsk State Pedagogical University, Corresponding Member of the International Teachers' Training Academy of Science  
**e-mail: lipetskpedagog@mail.ru**
- Bozhenkova L. I.**, Dr. Habil. in Education, Professor of Department of the Theory and Technique of Training of Mathematics, Deputy Dean of the Faculty of Mathematics, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: krasel1@yandex.ru**
- Chadina Yu. A.**, Methodologist of Methodical Laboratory of Russian and Literature, Moscow Institute of Open Education, Post-Graduate Student of Department of Technique of Teaching of Russian Language, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: 4adina@mail.ru**
- Chuchaev I. I.**, PhD in Physics and Mathematics, Associate Professor, Head of Mathematical Analysis Department, Mordva State University named after N. P. Ogarev, City of Saransk  
**e-mail: mathan@mrsu.ru**
- Davydova E. A.**, Foreign Language Teacher, Ryshkovskaya Comprehensive School, Post-Graduate Student of the Department of Methods of Teaching Foreign Languages, Kursk State University  
**e-mail: davidov.kate@yandex.ru**
- Deikina A. D.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Head of Department of Technique of Teaching of Russian Language, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: 4adina@mail.ru**
- Delyanov V. A.**, PhD in Education, Department of Mathematical Analysis and Geometry, Moscow State Regional University  
**e-mail: nash-dom7@mail.ru**
- Efremova E. M.**, Senior Lecturer, English Lexicology Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: em.efremova@m.mpggu.edu**
- Ershova N. Yu.**, PhD in Physics and Mathematics, Associate Professor, Department of Information Measuring Systems and Physical Electronics, Petrozavodsk State University  
**e-mail: ershova@karelia.ru**
- Esenina E. Yu.**, PhD in Education, Leading Staff Scientist, Center of Professional Education, Federal Institute for Development of Education, Moscow  
**e-mail: kate604@yandex.ru**
- Fidchenko O. V.**, PhD in History, Associate Professor, Doctoral Student, Culture Studies Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: f.antares@yandex.ru**
- Gorokhova A. V.**, PhD in History, Post-Doctoral Student, Antiquity and Middle Ages History Department, History Faculty, Moscow Pedagogical State University  
**e-mail: uncvpo@yandex.ru**
- Ilyin A. V.**, Post-Graduate Student of the Department of History, Cultural History and Museum Studies of the Institute of Culturology and Museum Studies of Moscow State University of Culture and Arts  
**e-mail: akim\_ilin@mail.ru**
- Ivanova A. A.**, Post-Graduate Student of the Department of Theory and History of Sociology, Moscow State Pedagogical University  
**Tel.: +7 916 423 8217**
- Kashchuk S. M.**, Lecturer, Teacher of French as a Foreign Language and Language-Teaching Methodology Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: ksm1@bk.ru**
- Khadije Tavakoli**, Post-Graduate Student, Russian Language Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: saba62@mail.ru**
- Khodyakova L. A.**, Dr. Habil. in Education, Professor of Department of Methodology of Teaching Russian, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: yuanyang@yandex.ru**
- Kirikovich T. E.**, PhD in Education, Associate Professor, Perm State Teachers' Training University  
**e-mail: kirikov88@rambler.ru**
- Korolev A. S.**, Post-Doctoral Student, PhD in History, Russian History Department, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: uncvpo@yandex.ru**
- Kostenkova Yu. A.**, PhD in Education, Professor of Department of Oligophrenopedagogics, Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: julikos@mail.ru**
- Kovalenko T. V.**, Post-Graduate Student of Department of Social Pedagogy and Social Work, Omsk State Teacher's Training University, Elementary School Teacher of Non-State Educational Establishment "The Centre of Education and Development", city of Omsk  
**e-mail: kovalenko-tatyana1979@mail.ru**
- Kuldavietova O. E.**, Master of Department of Information Measuring Systems and Physical Electronics, Petrozavodsk State University  
**e-mail: oemilevna@yandex.ru**
- Kuznetsov Yu. A.**, Dr. Habil. in Physics and Mathematics, Professor, Head of the of Mathematical Modelling of Economic Systems, Department of Biochemistry and Physiology of Plants, Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky  
**e-mail: Yu-Kuzn@mm.unn.ru**
- Lazarescu O. G.**, Dr. of Philology, Professor, The Department of Russian Literature of Moscow State Pedagogical University  
**e-mail: lazarescu@inbox.ru**
- Lobashev I. V.**, Project-Manager in the Sphere of Maintenance Social Systems, Karelian State Pedagogical Academy  
**e-mail: ronaf@mail.ru**
- Lobashev V. D.**, PhD in Education, Associate Professor, Karelian State Pedagogical Academy  
**e-mail: ronaf@mail.ru**

**Lopatina S. S.**, Lecturer, Humanitarian Bases of Public Service Department, Siberian Institute of Management – branch of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, Post-Graduate Student, Education Management Department, Faculty Of Qualification Improvement and Retraining of Educational Personnel, Novosibirsk State Pedagogical University

**e-mail:**sveta-05.04@mail.ru

**Lyubimov A. K.**, Dr. Habil. in Physics and Mathematics, Professor, Dean of the Faculty of Mechanics and Mathematics, Head of the Department for Theory of Elasticity and Plasticity, Department of Biochemistry and Physiology of Plants, Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky

**e-mail:** ljubimov@mm.unn.ru

**Malinina I. S.**, Teacher of Mathematics and Informatics, Comprehensive School No. 316, Moscow, Post-Graduate Student, the Department of Methods of Teaching Mathematics, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** oblachko-7@yandex.ru

**Malkerova M. A.**, Post-Graduate Student, English Lexicology Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** o-c-2@yandex.ru

**Malysenko N. G.**, Post-Graduate Student, Institute of Management and Economic Security of the Russian State Professional and Pedagogical University, city of Ekaterinburg

**e-mail:** Nikmalish@mail.ru

**Marchenko M. G.**, Teacher of Theoretical Disciplines, Children's Music School №98, Moscow, Military Institute (for Military Conductors) Military University, Post-Graduate Student, Moscow State Institute of Music named after A. G. Schnittke

**e-mail:** marmarger@mail.ru

**Martynenko N. A.**, Senior Lecturer, Department of Technology and Business, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** natamartynenko60@mail.ru

**Mavrina I. A.**, Dr. Habil. of Education, Professor of the Department of Social Pedagogics and Social Work, Omsk State Teacher's Training University

**e-mail:** kovalenko-tatyana1979@mail.ru

**Nazarov A. I.**, Dr. Habil. of Education, Associate Professor, Head of General Physics Department, Physics and Engineering Department, Petrozavodsk State University

**e-mail:** anazarov@petsu.ru

**Nesterova T. N.**, Senior Lecturer, Computer Science Department, Post-Graduate Student, Mathematical Analysis Department, Mordva State University named after N. P. Ogarev, City of Saransk

**e-mail:** nesterovtn79@mail.ru

**Nikitina A. M.**, Teacher of the Russian Language and Literature, Comprehensive School No. 1211, Moscow, Post-Graduate Student, Department of Rhetoric and Speech Culture, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** am-nikitina@rambler.ru

**Pavlova A. A.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Department of Technology and Business, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** kupava22@yandex.ru

**Poletaeva M. I.**, Post-Graduate Student of the Department of the Methodology of Teaching Foreign Languages, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** mipoletaeva@mail.ru

**Portnova O. A.**, Deputy Director on Educational Work of the Professional School No. 3, City of Kaluga, Post-Graduate Student, Kaluga State University named after K. E. Tsiolkovsky

**e-mail:** helgarf@gmail.com

**Semenov A. V.**, PhD in Physics and Mathematics, Senior Lecturer of the Department of Mathematical Modelling of Economic Systems, Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky

**Yu-Kuzn@mm.unn.ru**

**Shiganova Yu. D.**, Teacher, Correction Primary and Nursery School of V type No. 1708, Moscow, Post-Graduate Student,

Logopaedics Department, Moscow City Teachers' Training University

**e-mail:** u.d.shiganova@inbox.ru

**Shtykov A. S.**, Lecturer of Department of Information Measuring Systems and Physical Electronics, Director of The Center for Collective Use of Scientific Equipment, Petrozavodsk State University

**e-mail:** shtykoff@gmail.com

**Sitnichenko M. Ya.**, PhD in Education, Professor of Department of Pedagogy of Primary Education, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** navigare2006@yandex.ru

**Sokolov V. M.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Head of Department of Pedagogics and Management of Educational Systems, Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky

**e-mail:** vmsokolov@rambler.ru

**Teuchezh F. A.**, Assistant of the Faculty of Arabic and Second Foreign Languages, Adyg State University, Post-Graduate Student, Adyg State University

**e-mail:** raksimus@bk.ru

**Troitskaya I. I.**, Nizhny Novgorod Theatre of Young Spectator, Teacher of Complementary Education at Lyceum No. 8

**e-mail:** Rada0103@yandex.ru

**Vasilenko A. V.**, PhD in Education, Associate Professor, Head of Science-Methodological Laboratory of Pedagogical Technology, Blagoveshchensk State Pedagogical University; Post-Doctoral Student, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** alya\_star@pisem.net

**Vladimirova A. N.**, Post-Graduate Student, Moscow State Regional Social-Humanitarian Institute

**e-mail:** anvladimirova@yandex.ru

**Vysotskaya P. A.**, Post-Graduate Student, Department of Algebra, Elementary Mathematics and Mathematics Teaching Methods Moscow State Regional University

**e-mail:** vap512@mail.ru

**Xie Yong Hui**, Post-Graduate Student, Faculty of Art and Graphics, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** Xyh19860808@mail.ru

**Yakovleva M. A.**, PhD in Sociology, Associate Professor of the Department of Theory and History of Sociology of the Faculty of Sociology, Economy and Law, Moscow Pedagogical State University

**e-mail:** masha1604@yandex.ru

**Yang Chun Lei**, Post-Graduate Student, Department of Methodology of Teaching Russian, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** yuanyang@yandex.ru

**Zabramnaya S. D.**, PhD in Education, Professor of Department of Oligophrenopedagogics, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** julikos@mail.ru

**Zagrekova L. V.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Department of General Pedagogy, Nizhny Novgorod Teachers' Training University

**e-mail:** Rada0103@yandex.ru

**Zavalishina L. V.**, PhD in Education, Associate Professor, German Lexicon and Phonetics Department, Deputy Dean for Educational Work, Faculty of Foreign Languages, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** liya-zavalishina@yandex.ru

**Zemlyanskaya E. N.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Head of Department of Pedagogy of Primary Education, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** Enz\_888@mail.ru

**Zhulkova N. V.**, Teacher of Chemistry, Comprehensive School No. 53, city of Ulyanovsk, Post-Graduate Student, Department of Inorganic Chemistry and Teaching Methods Chemistry, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** nerakhtina@yandex.ru